

Las ejecutivas de UGT y CC.OO.

Se comprometieron en la unidad de acción

(Redacción.) — A primeras horas de la noche de ayer terminó la reunión conjunta que durante varias horas mantuvieron las delegaciones de las ejecutivas de CC.OO. y UGT en los locales barceloneses de esta última central.

Según manifestaron fuentes de UGT, tras la reunión de ambas centrales «saludan y apoyan firmemente el proceso de luchas en curso y concretamente se reafirmaron en el apoyo decidido a la acción convocada por las respectivas Federaciones del Metal para el día veintitrés, como vía positiva para la defensa del poder adquisitivo de los trabajadores y la conquista de los derechos sindicales».

Asimismo, según manifestan las mismas fuentes, en el desarrollo de la reunión, ambas organizaciones coinciden y se reafirman en el criterio de la representatividad para la participación en la negociación colectiva del diez por ciento.

Por otra parte, ambas centrales han tratado la situación actual del Consell de Treball reafirmando en la urgente necesidad de su constitución.

Finalmente, ante la actitud intransigente e irresponsable de la patronal en la negociación de los convenios, ambas organizaciones denuncian enérgicamente estas posiciones y se reafirman en la defensa del poder adquisitivo.

Hoy, asamblea preparatoria

Sobre el paro del veinti-

trés, esta mañana se celebrará en la sede de la AISS una asamblea de todos los representantes y miembros de los comités de empresa del sector del Metal barcelonés convocada por CC.OO. y UGT.

Durante la asamblea se informará sobre la marcha de las negociaciones del convenio colectivo y se estudiarán las acciones a realizar durante la citada jornada del veintitrés.

USO en contra del paro del 23

Por su parte, USO ante la convocatoria por CC.OO. y UGT de esta huelga del Metal para el veintitrés, se ha pronunciado en contra de la misma a través de un comunicado dado a conocer ayer.

Los argumentos de USO se basan en la forma unilateral en que está convocada «que convierte a la huelga (que es el mejor instrumento de presión que poseen los trabajadores) en un planteamiento meramente electoralista de ambas centrales. USO incide además en el hecho de que no se puede convocar a todo el Metal cuando la problemática de sus distintos subsectores es muy distinta y lo que puede beneficiar a unos puede perjudicar a otros».

Finalmente USO cree que debe irse en el camino de «coordinar y unificar la acción unificando los distintos procesos de negociación, las reivindicaciones entre las centrales sindicales, que se entorpecen con esta convocatoria».

Hoy se celebra el juicio

Decoran a IADE en Magistratura

(Redacción.) — Para esta mañana está prevista la celebración en Magistratura del juicio que, por despido impropio, entablaron once profesores del centro de decoración IADE. El juicio tenía que celebrarse el pasado día once, pero tuvo que aplazarse por una causa insólita: el director general de la red estatal y de la cursal barcelonesa no pudieron ponerse de acuerdo en cuál de ellos era el responsable de los once despidos.

Los despidos tuvieron lugar a raíz de una huelga legal que los profesores mantuvieron como medio de presión

para esclarecer anomalías laborales y pedagógicas.

IADE (Instituto de Artes Decorativas) fue fundado en 1958 por Antonio Pérez de Castro, que intervino en la creación del Colegio Sindical de Decoradores. El consejo rector, en sus inicios, fue presidido por el marqués de Lozoya. El centro barcelonés fue fundado en 1967.

Entre otras peculiaridades, el centro ofrece estudios de decoración en tres años —cuando el programa oficial abarca cinco cursos—, con o sin bachiller. Según los demandantes, la escuela carece de autorización oficial para

Seat: Una huelga con mucha marcha

(Redacción.) — El polideportivo de la Zona Franca no dio abasto ayer a los miles de trabajadores de Seat que acudieron a la concentración y que igualaban en número a los que se manifestaron anteayer desde la empresa hasta Montjuic.

La asamblea comenzó con media hora de retraso sobre la hora fijada ya que a las diez y media continuaban acudiendo trabajadores al polideportivo, ocupando casi todo el espacio, por lo que se puede cifrar en unos veinte mil los asistentes al acto.

Comenzó la asamblea con la información sobre la huelga señalando un miembro del comité que era prácticamente total en todos los centros de Seat de España y que hoy se habían sumado al paro las filiales de La Coruña, Madrid y Guadalajara.

A primeras horas de la tarde de la plantilla de trabajadores de Seat en Madrid se concentró a las puertas de la factoría en apoyo de sus reivindicaciones, según informaron a «Efe» fuentes de CC.OO.

Los trabajadores culminaron esta manifestación de protesta con una marcha hasta la Plaza de Castilla.

Hoy, «Mani» motorizada

A continuación tomó la palabra un miembro de la comisión de los trabajadores en las negociaciones entre INI-Seat-Fiat ante la compra por la firma italiana de la empresa española...

El representante señaló que la comisión de los trabajadores había pedido que en



El Polideportivo desbordó optimismo. (Foto: EP.)

todo el proceso de reestructuración de la empresa, que durará hasta 1982, esté presente una comisión de seguimiento de los acuerdos.

Sobre este punto informó que el INI se pronunciaba por mantener su participación de acciones en términos similares a los actuales, pero que la Fiat pasaría a ser el accionista mayoritario, y que eran necesarios cincuenta mil millones de pesetas para acometer el plan de reestructuración, los cuales serán conseguidos mediante la ampliación de capital, por parte de Fiat y del INI, emisión de obligaciones y créditos del Banco de Crédito Industrial y de entidades internacionales.

Se informó por parte de Fiat, su representante, recogió los puntos de vista de los sindicatos de que se mantuviera el capital del INI, pero pediría a la Administración que se liberalicen los precios y se mantuviera el carácter de sector preferente al de la Automoción.

Finalmente, el representante de los trabajadores señaló que la comisión obrera pidió que, en cualquier caso, se mantuvieran los puestos de trabajo y puntualizó que estas negociaciones condicionan el convenio, cuyo estancamiento en estos momentos ha motivado la huelga.

Generalizar las acciones

A continuación tomó la palabra Antonio Panadero, miembro del comité de huelga, que criticó duramente las informaciones dadas por la empresa durante el día de ayer, primer día de la huelga, negando rotundamente que los piquetes establecidos en las puertas de las fábricas hubieran utilizado violencia para impedir la entrada a los trabajadores.

Sobre los topes salariales señaló que era una postura cerrada del Gobierno y de la CEOE y que ya se habían roto en diversas empresas, citando concretamente los ejemplos de Corberó y Piher.

Terminó su intervención negando que la empresa hubiera ofrecido algún tipo de aumento en las negociaciones

del convenio y que la postura de la empresa seguía siendo la de congelar totalmente los salarios.

Por último hablaron un representante del comité de huelga de la factoría de Martorell quien resaltó la necesidad de una acción generalizada de los trabajadores en contra de la política económica del Gobierno y de la CEOE, y portavoces de todos los talleres de la factoría de la Zona Franca.

Sobre las doce del mediodía finalizó la asamblea y los trabajadores se disolvieron sin que se produjeran incidentes.

Hoy, en coche

Las acciones previstas en el transcurso de la asamblea, para que se llevaran a cabo en el mismo día de ayer, ofrecieron el resultado apetecido.

Los trabajadores se concentraron a primeras horas de la tarde en Plaza Catalunya. Se formó una marcha que llegó hasta la plaza de la Catedral y posteriormente hasta Foment, disolviéndose finalmente la concentración en las proximidades de Correos.

Armando Varo, miembro del comité de huelga, ofreció poco antes de la disolución de la marcha una pequeña valo-

ración que determinó las acciones desarrolladas hasta el momento como muy positivas.

Hoy, una manifestación motorizada saldrá desde la Zona Franca hasta el centro de la ciudad a las nueve de la mañana. Los trabajadores piensan extender en su recorrido hojas informativas sobre la negativa marcha de su propio convenio y en general contra las medidas del Gobierno en perjuicio de los trabajadores. Y aunque la opinión pública está de sobras enterada y afectada, no cabe duda de que la acción es muy significativa por lo que supone la extensión masiva de las consignas que hasta el momento encabezaban los trabajadores de la empresa Seat, y de muchas otras del Metal que negocian ya el convenio propio o que lo preparan.

Hoy, los delegados del Metal de Comisiones Obreras celebrarán una reunión para preparar y concretar las acciones del día veintitrés que prepara de nuevo el sector metalúrgico. Ayer informábamos de que la convocatoria se ha hecho extensiva a las empresas que preparen los provinciales, para que realicen asambleas preparatorias en los centros de trabajo el mismo día.

CNT

AIT

El Sindicato de Industrias Químicas de CNT-Barcelona, convoca a todos sus afiliados (Incluidos los de Vidrio y Cerámica).

A la Asamblea Extraordinaria, que se celebra hoy jueves a las 7.30 de la tarde en el Salón de Actos de la AISS (antiguo sindicato) Vía Layetana, 16 - salida Metro Jaime I.

SINDICATO INDUSTRIAS QUIMICAS
CNT-BARCELONA

UGT

ASAMBLEA DEL SINDICATO DE TEXTIL-PIEL DE BARCELONA

Se convoca a todos los afiliados para mañana, viernes, día 19, en los locales ugetistas de calle Tarragona, 177. A las 7 de la tarde, para tratar sobre los convenios del sector y el IV Congreso Estatal del Textil-Piel de UGT.